

Lembar Persembahan

Puji syukur, Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas berkat, rahmat taufik dan hidayah-Nya. Penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini (Skripsi).

Skripsi ini saya persembahkan tentu saja untuk kedua orangtua saya yang Bapak Triyono dan Ibu Titik Eko Nurhayati yang telah membiayai, mendoakan dan menyemangati saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi saya. Saya sangat berterima kasih atas doa-doa kalian selama ini, saya sangat bersyukur memiliki kalian di hidup saya. Terimakasih atas segala pengertian dan perhatian kalian di setiap kondisi hidup saya, terimakasih untuk selalu mengerti saya dan memberikan yang terbaik untuk saya.

Terimakasih juga kepada tante dan om saya yaitu tante Nina dan om purwanto yang selalu mendukung, menyemangati dan mendoakan saya.

Terimakasih juga kepada mbah kung saya (paidi) yang selalu menyemangati dan mendoakan saya, dan juga terimakasih telah berjuang untuk sembuh demi melihat cucu pertamanya menyelesaikan skripsinya.

Saya ucapkan terimakasih juga kepada semua orang yang telah mendukung saya, sahabat keluh kesah saya Nurul Awalia, terimakasih sudah mau berteman dengan saya terimakasih sudah selalu mau mendengarkan cerita saya tentang segala hal. Terimakasih juga kepada sahabat kecil saya Fitri Astuti dan Yulia Rahmawati yang selalu ada disetiap saya membutuhkan apapun itu, terimakasih sudah mau mendengar keluh kesah saya setiap harinya. Terimakasih sudah memberikan banyak tawa.

Terimakasih juga kepada teman seperjuangan saya Aulia Putu Wardhany, Nurul Fadilah, Annisa indah dan Syafira Dwi Elvandari. Terimakasih saya ucapkan kepada kalian yang selalu ada di kehidupan perkuliahan saya, terimakasih sudah selalu ada disetiap tawa ataupun tangis saya, terimakasih sudah mau mendengarkan segala keluh kesah saya tentang apapun itu, terimakasih sudah selalu menyemangati saya dalam mengerjakan skripsi ini, terimakasih atas kata kata baik yang selalu kalian berikan kepada saya yang membuat saya selalu bersyukur.

Dan yang terakhir saya ucapkan terimakasih kepada diri saya sendiri yang telah berjuang, bertahan dan berjalan sampai sejauh ini, terimakasih sudah selalu kuat dan terimakasih sudah melawan rasa malas, rasa takut dan sedih yang dirasakan selama ini, terimakasih Peabri kamu telah berjuang dan bertahan, kamu hebat, kamu dapat melalui segalanya. Mari terus berjuang meraih segala mimpi yang telah kamu rangkai selama ini.